



五代の子

令和5年10月25日
宇都宮市立五代小学校
発行者 長谷川昌弘

「かしこく やさしく たくましく 礼儀正しい 五代の子」



2学期が始まりました！



10月12日から2学期が始まり、今年度も折り返し地点を迎えました。始業式では代表児童の作文発表がとても立派でした。各学年、今年度後半への期待を膨らませ、それぞれの目当てをしっかりと決めたことと思います。いつのまにか朝晩はだいぶ気温が下がり寒さを感じるようになりました。子供たちの服装も暖かそうな上着が目立つようになってきています。昼間は十分暖かく、何かをするにはちょうど良い季節です。校外学習等様々な行事も予定されております。今年は例年より早いインフルエンザの流行も心配されています。手洗い・うがいとこれまでの取組は継続し、十分注意しながら、子供たちにとって貴重な日々を過ごさせていきたいと考えております。ご家庭でも健康管理等ご協力をお願いいたします。

修学旅行 10月19日(木) 20日(金)



10月19日(木) 20日(金)にかけて6年生の修学旅行を行いました。今年は、行き先をコロナ前の鎌倉・東京方面に戻しました。2日間とも晴天に恵まれ、絶好の行楽日和でした。1日目は、早速、首都高の渋滞の洗礼を浴び、1時間遅れで高徳院の大仏に到着しました。子供たちは相談して予定したコースを変更しながら、鎌倉での班別行動を行い、鶴岡八幡宮に集合しました。鎌倉の人出はものすごく、一般の方に加えて他校の児童や外国からの観光客が目立ちました。夕方からはディナークルーズで食事と横浜の夜景を満喫しました。2日目も、首都高の渋滞に巻き込まれ、30分遅れでの最初の見学地である国会議事堂到着となりました。臨時国会開会と重なったため、厳重警戒の中での見学となり、テレビ局の中継場面にも遭遇しました。午後はスカイツリーからの景色を楽しみました。子供たちは、お土産もたくさん買うことができ、満足そうでした。知らない土地で自分たちの力で過ごし、協力することの大切さを改めて実感することができた有意義な修学旅行であったと思います。これまでご協力いただいた保護者の皆様ありがとうございました。この経験を今後の学習に生かしていきたいと思っています。



運動会 10月14日(土)



10月14日(土)快晴に恵まれ、令和5年度の運動会を無事実施することができました。今年は、観客数の制限をなくし、家族だけでなく、地域の皆様にもご覧いただけるようご案内いたしました。当日は大勢の皆様にお越しいただき、子供たちに声援をいただけたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。今回は「魅せろ 本気、負けても勝っても最後に笑う！」のスローガンの下、どの学年も集中して練習に取り組んできました。何度も繰り返し練習したダンスは、見る度に上達し、どの学年も順調に仕上がっていました。当日も元気いっぱい、最後まで諦めずに頑張る子供たちの姿にみんなが元気をもらえた気がします。本番のそれぞれのダンスも学年ブロックの特徴がうまく表現されていて、切れがあり、とても上手でした。2年連続で赤組の勝ちとはなりましたが、勝敗だけではない達成感を感じることができた価値ある一日だったと思います。ご協力いただきました保護者の皆様ありがとうございました。



ヒラメの飼育始めます。～いのちの授業～



5年生の総合的な学習の時間で、NPO 法人日本養殖振興会様のご指導を受けながら、半年間のヒラメの飼育をとおして「いのち」について考える学習を始めます。クラスごとに1つずつ水槽を担当し、5匹の稚魚を育てます。毎日、担当の子供たちが交代でエサやりや水の管理、稚魚の観察を行います。今回は水槽の設置を行いました。25日に稚魚の受入式を行う予定です。今後、飼育と並行して現在の養殖業や日本の食糧事情の現状や課題等についても学び、最後には飼育したヒラメをどうするかみんなで話し合う予定です。どんな学習になっていくかとても楽しみです。



**みんなで五代の子供たちを健やかに育てましょう。
学校・保護者・地域みんなで チーム五代です！**

